

明石市立大久保北中学校

第38回生

学年通信

しあわせなろう

2023年

12月22日

第129号

2学期のまとめ 各専門委員より

HR委員会

今学期、HR委員会では、体育大会や文化祭、校外学習、選挙活動など中心となって動くことが多くとても大変でした。ですが、ホームルーム委員一人ひとりが呼びかけをして意識を高めることができたと思います。各クラス、1分前着席や切り替え、授業中の私語、居眠りなど当たり前なことが課題です。3学期では修学旅行のことをしたりなど、3年生に向けての活動も増えるので、当たり前を当たり前できるように、HR委員が中心となって、クラスの雰囲気を整えていきたいです。



整美委員会

僕ら整美委員会が2学期にした主な活動内容はロッカー点検に力を入れたり、グラウンドのゴミ拾いとゴミ捨て、グラウンドの草むしりや掃き掃除をしてきました。

特にロッカー点検については、アウトになった人にペナルティーをつけたりなどしていました。

これからも整美委員会は学校きれいに保てるように活動していきます。



体育委員会

2学期体育委員会では、自分たちの仕事を最後までしっかりできていたと思います。

その理由は、体育大会の時に全員で協力して準備、片付けなどができていたからです。他にも、普通の授業でもクラスを中心となってまとめられたからです。

このようなことから2学期体育委員会はしっかり仕事ができたとします。

保健委員会

保健委員会では、個人個人がきちんと自分の仕事をこなせたと言い切れるような結果にはならなかったけれど、この保健委員会でできる最大



の事はできたという人が多いのではないかと思います。保健委員では、毎日の健康観察や石鹼の補充、体調管理の呼びかけなどがあります。きちんとできている人もいれば忘れがちだった人もいます。体育大会では暑い中の練習だったということもあり、体調を崩す人も多くいました。しかし、保健委員が気配りをするおかげで、体調不良者への対応も素早くできたのではないかと考えました。このような点から良いところは継続していけるようにし、欠けているところは改善していけるようにしたいと思いました。

図書委員会

2学期の図書委員会は、一人ひとりの意識が1学期よりも高まったと思います。それは、学級文庫の返却の時に、10冊揃っていることが増えたからです。1学期では、学級文庫の管理がしっかりできていなかったという反省が上がっていたので、その反省を少し改善できたと思います。ただ、全クラスが毎回揃っているわけではないので、3学期では、毎回の専門委員会で10冊返却できるように頑張りたいと思います。SHRなどで声かけを行っていくので、皆さんの協力もよろしくお願いします。そして、図書室には新しい本が続々と入るので、3学期もたくさん本を借りに来てください。



放送委員会

今学期の放送委員会のまとめを話します。まず良かったところは、僕も含め、1学期に忘れていた人が忘れることが減ったところと、次に良かったところは二大行事でしっかり放送ができていたところと、逆に、悪かったところの二大行事の練習の時に私語が多かったところと、1学期には忘れずに行けていたのに、2学期になって忘れるようになった人がいること、そして僕自身ですが、まだまだ忘れることがあることです。

3学期こそは完全に忘れることを僕自身も放送委員会の人もなくしていきたいです。

生活委員会

今学期の生活委員会ではいろいろなことが変わりました。朝の時間や昼休みの時間、帰りのSHRの時間等が短くなりました。少し前だともう少し時間があり、余裕を持って行動できた人が多いのではないのでしょうか。でも変わってからそんな人が少なくなっている気がしました。ですが、焦らず落ち着いて過ごし、整理整頓や準備などを早くしていきましょう。そして、このようなルールを守って、みんなが快適に過ごしやすい3学期にしていきたいと思います。

